
¡Cómo ser un evangelista intensivo! 

           Evangelizar intensamente, es decir, no perder ninguna oportunidad de 
evangelizar, es un estilo de vida. 

 

¿Cómo ser así? 

           Yo tengo un lema conmigo, si una persona viene a mí y me pregunta 
algo y yo le respondo y esa persona inmediatamente se aleja de mi yo no lo 
evangelizo, pero si una persona se queda más de 1 minuto a mi lado yo tengo 
la obligación de evangelizar a esa persona. ¿Qué hago? 

           Encuentro la manera y le presento el plan de salvación, ya sea con un 
folleto u otro material consigo evangelizar a esa persona, en mi caminar 
aprendí una forma contundente de pedir permiso para evangelizar a una 
persona. 

           La forma es esta: le digo a la persona, tengo un material aquí conmigo, 
me gustaría presentártelo y tu opinión al respecto es muy importante para mí. 
Cuando digo que la opinión de esta persona es muy importante para mí, 
entonces ella abre su corazón y dice: ¿quieres mi opinión?, está bien, puedes 
presentarla, y luego presento el material, ya sean las 4 leyes, otro folleto. o los 
rectángulos evangelísticos, y he visto en muchas ocasiones a personas creer 
en Jesús. 

           Cuando hago esta pregunta, todos están abiertos a la evangelización y 
es tremendo, ya sea dentro de un avión, tren, metro, barco, hospital, etc., no 
importa, subo y predico el evangelio. Ya he llevado gente a Cristo. dentro de 
varios tipos de transporte dentro y fuera de Brasil y tomo este lema en serio, si 
una persona pasa 1 minuto a mi lado tengo que predicar el evangelio, no puedo 
esperar a que la gente venga a mí, yo voy a ellos dentro de un transporte, y al 
sentarme al lado de estas personas ya estoy preparado para comunicar el 
evangelio, ya sea en avión, tren, barco, etc., siempre estoy preparado para 
sentarme al lado de una persona y comenzar una conversación directa, cara a 
cara. Es cierto que la gente me maltratará algunas veces, pero también es 
cierto que muchas personas creerán en el evangelio. 

           No esperes a que Dios ponga personas en tu camino, porque Dios ya 
envió a Jesús a morir en la cruz y dar salvación al mundo, ve a las personas y 
predica el evangelio no esperes que Dios también haga eso por ti, toma una 
actitud de entender que Dios ya hizo todo y ahora nos toca a nosotros poner 
manos a la obra. Habrá situaciones donde Dios hará el milagro y la gente 
vendrá a ti sin que tú hagas nada, pero no esperes que siempre sea así, ve tú 
mismo y acércate a la gente y evangeliza, empieza desde ahora en todo 
momento debes estar preparado para presentar el evangelio, ahora nos toca a 
nosotros, en una parada de autobús, dentro del tren, avión, bus, uber, etc, 
¡Vamos! ¡Predica el evangelio!, debes estar  preparado a donde quiera que 
vayas, ve a predicar el evangelio. 

 



PIENSA EN ESTO 

           “Si una persona pasa 1 minuto a mi lado, tengo que comunicarle el 
evangelio”. 

 

           No sé quién inventó esa frase, pero es parte de mi vida. 

 


